

Réunion de bureau du Kikafékoi – 22 avril 2016

Présents : Véronique, Dominique, Minh, Philippe, Christophe

Ordre du jour :

1. Rencontre de l'association Trég'union

L'association était représentée par Isabelle Hervé – coprésidente, Claudine Le Turdu – secrétaire et Jacqueline Blezo.

Nous avons échangé sur nos histoires, nos projets, nos modes de gouvernance...

Kikafékoi	Trég'union
Les deux associations ont entre autre but de créer du lien sur leur ville.	
Naissance en juillet 2014 comme formalisation d'un collectif de parents citoyen né en octobre 2012.	Naissance en décembre 2014 comme réalisation d'un projet municipal de création d'un espace de vie sociale. Les membres fondateurs faisaient partie du comité de soutien de Christine Metois.
Les activités régulières sont la ludothèque, les paniers bios, les soirées du vendredi, le café des anciens.	Les activités régulières de l'agglomération sont la lecture à la crèche et à la maison de retraite.
Les actions sont pilotées par les commissions.	Les actions sont pilotées par le bureau.
L'association a un local qui sert au contact.	L'association n'a pas de locaux.
La volonté est de faire avec les moyens du bord et d'aller à la pêche aux solutions auprès des adhérents et de leur réseau. (4000 € de budget).	Les événement sont financés par des sponsors et des partenaires publics. (16 000 € de budget).

2. Demande de la commission pique-nique

La commission sollicite une enveloppe de 100 € pour la déco et payer un coup aux bénévoles. La demande est acceptée.